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ASSEMBLÉE NATIONALE
10ème législature

Fibromyalgie
Question écrite n° 50425

Texte de la question

Mme Marie-Josee Roig attire l'attention de M. le secretaire d'Etat a la sante et a la securite sociale sur les
personnes souffrant de fibromyalgie. Cette maladie recemment definie fait l'objet de congres internationaux pour
en observer les pathologies, encourager la recherche et ameliorer ainsi la prevention et la prise en charge de
cette maladie grave. Cette maladie est encore trop souvent consideree par les medecins comme une « maladie
imaginaire » car tres difficilement decelable. Ainsi, la meconnaissance de cette affection par une grande partie
du corps medical ne peut qu'accroitre les traitements inefficaces, qui contribuent a peser sur le budget de la
securite sociale. Elle lui demande donc quelles sont les actions envisagees par le Gouvernement pour ameliorer
sensiblement l'information du corps medical, et tout particulierement celui des medecins generalistes.
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